

SUBSECRETARIO DEL INTERIOR DICE QUE MEDIDA HA PERMITIDO "UNA COLABORACIÓN ACTIVA":

En inspección a la macrozona sur, Luis Cordero valora efectos de aplicar el estado de excepción

A seis semanas de reemplazar en su cargo al renunciado Manuel Monsalve, y luego de una primera visita al sur que solo incluyó Temuco, el subsecretario del Interior, Luis Cordero, se desplegó ayer en la macrozona sur para abordar temas de seguridad e inspeccionar dotación y recursos. En su recorrido, que comenzó en La Araucanía, visitó al delegado presidencial y la Unidad de Coordinación Estratégica, también en la capital regional, y luego se trasladó a las unidades de Control de Orden Público (COP) de Pailahueque, en Ercilla, en la provincia de Malleco, en esa misma región, y de



El subsecretario Cordero en su visita a Comisaría COP de Los Álamos.

Los Álamos, en Arauco, al sur del Biobío.

Acerca de la nueva renovación del estado de excepción que rige en la macrozona sur, aprobada el miérco-

les en el Congreso, y la continuidad de esta medida, Cordero dijo que "las cifras siguen siendo buenas, pero esto es dinámico". Destacó que "hay un conjunto de factores que son relevantes y una de las cosas más importantes es que el trabajo conjunto ha permitido una colaboración muy activa y ciertas formas de trabajo cooperativo entre las Fuerzas Armadas y las policías".

El subsecretario añadió que esa acción "va desde el trabajo conjunto hasta la geolocalización estratégica y hay una cantidad de recursos que se han invertido que es muy significativa".